

XPOS

Pilar Saga Ichsan Hadiri Santunan Anak Yatim Laskar Anggrek Tangsel

Suhendi - TANGSEL.XPOS.CO.ID

Apr 23, 2022 - 01:13



Tangsel - Bulan Penuh keberkahan Laskar Anggrek menggelar kegiatan Buka Puasa Bersama dan santuni anak yatim.

Kegiatan berbagi di Bulan Ramadhan 1443 H bersama dengan puluhan anak Yatim ini dilaksanakan oleh Laskar Anggrek Tangsel bersama Walikota Tangsel bertempat di Jl. H. Makmun No 62 RT 03/07 Ciater Tengah Kel Ciater Kec Serpong Kota Tangerang Selatan, pada Jumat sekitar pukul 16.30 Wib.
(22/04/22)

Kegiatan ini dihadiri oleh beberapa Pejabat Pemerintah Kota Tangerang Selatan salah satunya H Pilar Saga Ichsan. S.T., M.,Ars yang Mewakili Walikota Tangerang Selatan Drs H Benyamin Davnie.M.,Si, Ketua Laskar Anggrek Tangsel H Wahyu Wibisana, Ketua Panitia Pelaksana Syarifudin Abubakar SH (Joy) serta pembawa Tausyiah KH Al Humaidi.

Dalam kesempatan wawancara, Ketua Panitia Pelaksana Syarifudin Abubakar SH (Joy) menyampaikan, ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang sudah mendukung acara ini baik dari Pemerintah Kota Tangerang Selatan maupun Anggota Laskar Anggrek yang telah berkontribusi (Donatur) baik dalam bentuk materil dan in materil.

Semoga kegiatan ini dapat menjadi manfaat bagi masyarakat kita dan semoga kelak menjadi ladang amal bagi kita semua yang terlibat didalam kegiatan yang positif ini dan kami mohon maaf jika ada hal - hal yang masih kurang baik dalam penyempurnaan dalam rangkaian acara kegiatan hari ini,"ucap Syarifudin Abubakar yang akrab dipanggil Joy.

Lanjut Joy, Komunitas Laskar Anggrek Tangerang Selatan telah melakukan kegiatan rutin seperti ini dari tahun ke tahun setiap Bulan Ramadhan yaitu mengadakan buka puasa bersama dengan puluhan anak yatim dan memberikan santunan kepada anak yatim.

Dalam kegiatan tersebut diawali dengan tausiyah yang disampaikan oleh KH Al Humaidi sekaligus dirangkaikan dengan kegiatan Haul mendoakan secara khusus anggota - anggota Laskar Anggrek yang telah meninggal,"ucap Joy.

Ditempat yang sama Ketua Laskar Anggrek H Wahyu Wibisana menyampaikan, tahun ini sengaja kami ciptakan konsepnya lebih merata dengan mengedepankan nilai - nilai kebaikan, dan ditahun mendatang Kami berencana akan menggelar kegiatan seperti ini kembali dan semoga bisa lebih dari quota hari ini.

Selain bantuan santunan anak yatim hari ini Kami pun memberikan Al Quran kepada warga masyarakat yang hadir, termasuk anak anak yatim kami yang hadir disini, harapan kami agar dapat menumbuhkan semangat dan minat cinta Al Quran sejak dini,"imbuh H Wahyu Wibisana.

Dalam Sambutannya Wakil Walikota Tangsel H Pilar Saga Ichsan S.T.,M.,Ars pun menyampaikan, Kami merasa bahwa Laskar Anggrek ini masih tetap seperti dulu, kami sebagai keluarga besar Laskar Anggrek yang mana Pembina sebelumnya yaitu Hj Airin Rachmi Diany SH.,MH dan Drs H Benyamin Davnie M.,Si.

Kami tahu benar sepak terjang Laskar Anggrek selama ini dalam mendukung

program dan kinerja Pemerintah Kota Tangsel, terlihat terpantau menjadi panutan masyarakat apalagi selama memasuki masa Pandemi Covid 19 ditahun lalu dan memasuki program kami kedepan pun Pemkot Tangsel akan memberikan bantuan beasiswa bagi anak berprestasi dalam bidang Tahfiz Qur'an khususnya anak - anak yatim yang berprestasi dalam bidang Tahfiz Qur'an.

Harapan kami bersama masyarakat nantinya kita mampu mewujudkan pendidikan berkarakter masyarakat cinta Al Quran sejak dini guna mencetak generasi Tangsel yang pandai menghafal Al Quran hingga dapat mewujudkan masyarakat Tangsel yang Lebih Religius lagi dalam mengharumkan nama Kota Tangsel ini kedepannya,"pungkas Pilar Saga Ichsan.

Ditempat yang berbeda, Susi Karanawati selaku Sekretaris Panitia pun menambahkan, senang dan bahagia rasanya karena kesuksesan acara ini adalah hasil tim kerja panitia yang solid, tentunya kegiatan sosial seperti ini sebagai inspirasi bagi kita semua dan sangat bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan.

Semoga Laskar Anggrek tambah sukses dan terus berkembang dalam karya - karya kepeduliannya dengan sesama dan menjadi lebih baik lagi dalam segala aspek bidang dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat Tangsel,"ucap susi menutup. (Adela,Hendi)